



SAMBAS

Pemkab Terima 12 Gedung SD dari PUPR

SAMBAS - Kabupaten Sambas mendapatkan program pembangunan gedung Sekolah Dasar (SD) dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) RI tahun ini. Diharapkan fasilitas tersebut dapat memajukan pendidikan serta mendorong peningkatan angka Indeks Pembangunan Manusia (IPM).

Ada 12 sekolah Dasar Merah Putih yang akan dibangun di beberapa kecamatan yang ada di Kabupaten Sambas, yakni SD Negeri 5 Sagu dan SD Negeri 9 Sekilah, SD Negeri 13 Parit Kongsidi di Kecamatan

Galing. Kemudian SD Negeri 5 Matang Terap di Kecamatan Jawai Selatan.

SD Negeri 1 Sarang Burung Kolam, SD Negeri 20 Sarang Burung Kolam di Kecamatan Jawai. Kemudian ada SD Negeri 11 Semata Hilir di Kecamatan Tangaran, SD Negeri 25 di Parit Jawai, SD Negeri 56 Segarau Parit, SD Negeri 27 Tebas Sungai, SD Negeri 10 Segarau Sungai di Kecamatan Tebas, dan SD Negeri 1 Matang Kuang di Kecamatan Tekarang.

Bupati Sambas, Satono berharap program dari Kementerian PUPR ini, ben-

tuk dukungan dalam rangka memajukan pendidikan di Kabupaten Sambas yang merupakan wilayah perbatasan antarnegara.

"Kami sangat mengapresiasi apa yang menjadi program pusat melalui Kementerian PUPR, diharapkan ini dukungan memajukan pendidikan dalam rangka peningkatan angka IPM di Kabupaten Sambas," sebutnya.

Secara simbolis, Bupati Sambas belum lama ini melakukan peresmian bangunan 12 Sekolah Dasar tersebut yang difusatkan di SD Negeri 9 Sekila, Desa Teluk Pandan,

Kecamatan Galing.

"Alhamdulillah dua belas gedung SD Merah Putih yang dibangun Kementerian PUPR di enam kecamatan wilayah Kabupaten Sambas sudah saya resmikan salah satunya di SDN 09 Sekilah Desa Teluk Pandan Kecamatan Galing," katanya.

Satono menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap pemerintah pusat melalui Kementerian PUPR. "Saya mewakili masyarakat Kabupaten Sambas mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Kementerian PUPR RI, atas dibangunnya sarana

pendidikan berupa gedung sekolah, sebanyak 12 sekolah Dasar di 6 kecamatan di berbagai wilayah Kabupaten Sambas," katanya.

Kepada masyarakat, terutama daerahnya yang mendapatkan program ini. Bisa bersama-sama menjaga sarana yang ada, dan memanfaatkan sebaik mungkin.

"Saya berpesan agar gedung tersebut sama-sama dijaga dan dipelihara. Sehingga benar-benar mendatangkan manfaat dan memberikan rasa aman dan nyaman bagi peserta didik," pungkasnya. (jah)